

福高部活動新聞

H28 夏号

今回の部活動新聞は、全国大会に出場する放送部、近畿大会に出場する水泳部を中心に文化部3つ、運動部2つを紹介します。

祝、全国大会出場。

郡司美紅さん(3年)

6月に行われたNHK杯高校放送コンテスト兵庫県大会に於いて、郡司美紅さんが、朗読部門で優秀賞に輝き、全国大会に出場することになりました。全国大会でも、持ち前の笑顔と度胸でぜひ、入賞を勝ち取って欲しいと思います。大いに期待しています。

なお、全国大会は、7月に東京渋谷のNHKホールで行われます。



また、放送部は、上段の写真のように、Kiss FM KOBEの番組「ハイスクールノオト」の収録を6月に行いました。7月16日(土)、7月23(土)の朝8時から放送されます。本校をしっかりと紹介していますので、皆さん、ぜひ聴いて下さい。

中安真菜実さん(3年)

3年連続近畿大会出場

本校水泳部の中安真菜実さん(3年)が、県高校水泳選手権において、400m個人メドレーで、8位に入賞し、見事3年連続となる近畿大会出場を果たしました。

近畿大会は、7月に大阪で開催されます。この近畿大会で、標準タイムをクリアして、ぜひインターハイ出場を期待しています。ファイト!



ギター・マンドリン部

連続30年以上出場している全国高校ギター・マンドリン音楽コンクールで今年は、優秀賞を目指します。また、7月31日には、福崎町エルデホールでの1966カルテットによるサマーコンサートに特別出演します。ぜひ聴きにきて下さい。



目指せ!ベスト16野球部

いよいよ、7月9日に全国高校野球選手権(夏の甲子園)兵庫県大会が開幕します。今年は、昨年以上に戦力、気力とも充実しています。部員46人一人ひとりが、ベスト16入りを目指します。

吹奏楽部

7月末の吹奏楽コンクールの西播地区大会金賞を目標に、連日稽古に励んでいます。頑張ります。



今回紹介した以外の部も夏季新人大会に向けて連日熱心に取り組んでいます。応援をよろしく願っています。

<http://www.hyogo-c.ed.jp/~fukusaki-hs/>